

lunes 23 de noviembre de 2020

Concluyen los trabajos de mejora en la pista polideportiva exterior del complejo deportivo El Maulí invirtiendo en ellos 40.000 euros

Dicha intervención ha propiciado que se disponga ya de una totalmente renovada instalación para la práctica de numerosos deportes de equipo, con un pavimento totalmente nuevo y una iluminación renovada. En breve se desarrollarán estas mismas tareas en la pista polideportiva de Parquesol, mientras que la segunda fase del Pabellón Cubierto 15 de Julio avanza ya hacia el visado del proyecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han visitado en la mañana de hoy lunes la pista polideportiva exterior del Complejo Deportivo Municipal de "El Maulí" con motivo de la conclusión de las labores de mejora y renovación del pavimento a la que se ha visto sometida en las últimas semanas. Las disposiciones sanitarias que impiden en la actualidad su uso para deportes de equipo han sido aprovechadas para poder proceder, para incidir así lo menos posible en sus usuarios, a las intervenciones realizadas que han provocado que se disponga de una superficie de

juego completamente nueva y un sistema de iluminación renovado adaptándose para ello luminarias de tipo LED.

40.000 euros ha invertido el Ayuntamiento de Antequera para mejorar de forma concreta el estado de esta pista polideportiva, caracterizada por su uso intensivo ya sea a nivel particular o por clubes deportivos de la ciudad relacionados con la práctica de baloncesto (dispone de cuatro canastas), de fútbol sala o de balonmano. En primer lugar, se procedió al lijado de la pista y a tapar con una masilla especial las numerosas grietas en el firme ya inexistentes, aplicando a continuación siete capas de compuestos autonivelantes que confieren a la superficie de una mayor elasticidad, más compactación y menos resbaladizo. Además, se procedió tras ello a su pintado y delimitación de líneas.

En cuanto a la renovación de los sistemas de iluminación, el cambio de focos halógenos por unos nuevos con tecnología LED supone pasar de los 400 vatios que se empleaban antes por cada uno de los 18 focos existentes a los 150 vatios que hacen falta en la actualidad, suponiendo así un ahorro energético del 70-75 por ciento que conlleva, además de una mayor eficiencia y ahorro económico, un mayor respeto por el medio ambiente.

El alcalde Manolo Barón ha destacado la intervención hecha en una instalación deportiva cuya construcción data de hace más de 30 años con un uso continuado a lo largo del tiempo, "una pista que estaba casi

impracticable y que se ha quedado nueva para su uso gratuito", recordando que la misma forma parte del catálogo que ofrece de forma gratuita para su uso el Ayuntamiento de Antequera, aunque a día de hoy no pueda reservarse por las restricciones impuestas por las autoridades sanitarias para hacer frente a la pandemia del coronavirus.

En este sentido, el Alcalde ha recordado que desde que este complejo deportivo de El Maulí volviera a ser gestionado directamente por el Área de Deportes en el año 2019 –a la conclusión del contrato de explotación vigente del mismo con una empresa privada, fórmula que se planteara en el gobierno municipal entre los años 2007 y 2011 con el PSOE e IU al frente del mismo–, "no se ha parado de invertir desde el Ayuntamiento para que los antequeranos puedan disfrutar en las mejores condiciones posibles de este tipo de instalaciones.

Juan Rosas ha confirmado, de hecho, que desde que se recuperara la gestión del Complejo Deportivo El Maulí se lleva realizada una inversión de 100.000 euros conjuntamente a la realizada con el campo de fútbol de césped natural, incluyendo entre dichas actuaciones algunas como la compra de maquinaria para la limpieza y desinfección de pistas, la automatización del riego de las pistas de tenis de tierra batida y la adquisición de una máquina compactadora para las mismas, la puesta en disposición de un rulo para un césped de El Maulí que, tan solo en el último año, se ha resembrado dos veces.

También ha informado que próximamente se procederá a la renovación de los postes de todas las pistas de tenis, mientras que se llevará a cabo en días venideros a la reforma y mejora integral de la pista polideportiva exterior de Parquesol. Por otra parte, el nuevo Pabellón Cubierto 15 de Julio, –ubicado dentro del Complejo Deportivo El Maulí– avanza ya hacia el desarrollo próximo de su segunda fase gracias al visado de dicho proyecto que se está realizando en estos días.

